

À venir...



MAI

Mardi 07 : Repas thérapeutique.

Mardi 14 : Repas à thème : Les JO en ASIE.

Mardi 21 : Bibliothèque.

Jeudi 23 : Pique-nique au plan d'eau de Mayet.

Lundi 27 : Groupe chantant ST BIEZ en BELIN.

Mardi 28 : Goûter Anniversaires du mois de MAI.

Jeudi 30 : Messe .

Coiffeurs :

Mme ARMAGNAC le 13

ANABELLE le 21

Isabelle MORICE le 24



Bulletin de Les Chevriers

- Édition du 1 avr. 2024 -

famileo



Mot d'accueil

Les œufs de Pâques
La poule en chocolat pondit,
de tout petits œufs dans son nid.
Des œufs de toutes les couleurs,
Joyeux comme un bouquet de fleurs,
Sans blanc ni jaune à l'intérieur.
C'était des œufs à la liqueur.





MEDIATION ANIMALE

Mardi 09 avril, Julie est revenue avec ses cochons d'inde : Fraise, Griotte, Cassis et Châtaigne.

Nous leur avons préparé une composition florale avec du plantain, des fleurs de pissenlit, du céleri, des tomates et des radis.

Ils se sont donné à cœur joie pour déguster nos œuvres d'art.

Puis Noisette le lapin est venu partager ce festin.

Fifi le petit bichon a eu sa ration de croquettes que nous lui avons donné à la main. Nous avons pu prendre les cochons d'inde et le petit chien dans les bras pour leur faire des petites caresses. C'est un moment privilégié que nous apprécions beaucoup. Cela nous fait beaucoup de bien. Ils reviendront nous voir dans 2 mois.

Joyeux anniversaire à...



- GENEVIEVE LEBRUN
(2 avril)

- Lucette HARDOUIN
(4 avril)

- Denise VOISIN
(10 avril)

- MICHEL LOYER
(10 avril)

- Thérèse MINVIELLE DEBAT
(18 avril)

- JOSETTE LAYER
(18 avril)

- MICHELINE METRAL
(18 avril)

- CLAUDE DERRE
(21 avril)

- BERNARD LELARGE
(25 avril)

- JEAN CLAUDE POLTEAU
(29 avril)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Madeleine BAUDRY

- Jean ALMIRE

- Geneviève THIBAUT

- ANDRE FOUCHER

- Ginette LEGANGNEUX

Une pensée pour...



- Yves COSNIER

- SOLANGE BESLY

- Jacqueline ALLARD

- Suzanne RICHE

- DELOVINA BOIVIN

- Madeleine BAUDRY



SPECTACLE FOLKLORIQUE MARIGNE LAILLE

Cet après-midi du 25 avril, le groupe folklorique de Marigné-Laillé est revenu pour agrémenter notre quotidien.

Ils nous ont chanté quelques vieilles chansons comme : L'étoile des troubadours, la Madelon, boire un petit coup c'est agréable, je reviens chez nous...., dont nous avons repris le refrain tous en chœur.

Puis ils ont dansé une bourrée, des quadrilles, notamment le quadrille des lanciers et d'autres danses de couple.

Nous avons été convié à une initiation.

Certains d'entre nous se sont prêtés au jeu et on appris la chorégraphie avant de se lancer dans la ronde.

Malheureusement peu d'entre nous peuvent se déplacer sans canne, ni sans déambulateur, alors ce fut le tour des résidents en fauteuil roulant de danser avec le groupe sur la même musique.

Cela nous a fait plaisir de bouger en rythme.

Puis ils nous ont chanté une chanson en patois : Ma belle mère est tombée dans la Loire. C'est très marrant. Nous avons passé un très bel après-midi en leur compagnie et nous les remercions.

On doit les revoir en fin d'année et là ils nous feront un petit spectacle tout en patois. Ca promet de bons moments.



SORTIE AU BAR

L'accueil de jour et 7 d'entre nous sont allés au bar du centre à Mayet. C'est une expédition même si nous n'allons pas bien loin.

En tout cas ça nous sort de l'Ehpad et nous passons toujours un bon moment.

Chacun a pris ce qu'il a voulu.

Certains ont pris un café, un chocolat, un thé, un perrier, de l'Orangina ou un coca.

Gaylord le patron nous avait préparé des petits gâteaux moelleux aux pommes.

On s'est bien régalé, ils étaient délicieux.

Même si ça ne faisait pas très longtemps qu'on était sorti de table, on a tout mangé.

On y est resté environ 01h30 puis nous sommes rentrés à l'Ehpad ravis de cette petite sortie.



ANNIVERSAIRES DU MOIS

Ce mois-ci 11 résidents fêtaient leur anniversaire. Pour l'occasion nous avons fait une table d'honneur. L'accueil de jour avait fait une banderole que nous avons disposé derrière eux ainsi que quelques ballons. L'hôtellerie nous avait fait 2 beaux gâteaux framboise, chocolat. L'après-midi a été agrémenté de chansons festives et nous avons dégusté notre part de gâteau avec un petit verre de pétillant. On a chanté la chanson JOYEUX ANNIVERSAIRE de Patrick Sébastien tous en chœur. L'après-midi s'est passé dans la joie et la bonne humeur une fois de plus.



CHASSE AUX OEUFS

Mercredi 24 avril était organisé une chasse aux œufs. 17 enfants du CMJ et 6 enfants du personnel nous avaient rejoints. Il ne faisait pas très chaud cet après-midi là alors nous avons mis nos manteaux pour sortir. Les cloches avaient caché les œufs dans le patio, alors avec les enfants nous avons fait des équipes et nous ne devions ramasser que les œufs de la couleur de notre équipe. Il y avait les oranges, les jaunes, les verts et un mix de blanc, bleu et violet. Les enfants courraient partout à qui allait en trouver le plus. Nous avons bien du mal à les suivre mais on prenait autant de plaisir à les regarder chercher et fouiller sous les arbustes. On a eu du mal à tous les retrouver car certains étaient bien cachés. Une fois la cueillette terminée nous sommes tous rentrés à l'abri au chaud à l'accueil de jour car il faisait de plus en plus froid. On a décidé qu'en fin de compte tout le monde avait gagné et on a remis à chaque enfant un paquet d'œufs en chocolat. On a aussi remercié les parents présents en leur offrant à eux aussi un sachet de friture en chocolat. Et bien sur nous aussi nous avons eu droit d'en profiter avec un petit jus de fruit. Nous avons continué à discuter et à échanger avec les enfants et il en est même ressorti une nouvelle activité à faire en commun une prochaine fois. On va organiser une battle de chansons. En mêlant vieilles chansons et modernes. On fera des équipes mixtes en mélangeant les résidents et les jeunes et on comptera les points. Cela promet encore un bel échange.